

EIN GELÄHMTER WIRD GEHEILT

im Norden Chinas.

„An der Geburtstagsfeier unserer fünfjährigen Tochter fragten unsere Gäste, ein christliches Ehepaar, ob sie vor dem Essen beten dürften! Wir waren davon so beeindruckt, dass wir

in der Folge Jesus unser Leben anvertrauten! In ihrer Bibel zeigten sie uns die Berichte über die Wunderheilungen Jesu.

Nun aber war mein Vater seit einem Unfall vor 14 Jahren halb gelähmt. Gemeinsam beteten und fasteten wir, und das Wunder geschah: Mein Vater kann wieder ohne Stock oder jegliche andere Hilfe gehen! Gott tut auch heute noch Wunder!“ ■